

しんとみ

ニュース

宮日新聞農業技術賞受賞

テグバの選手と一緒に
「火の用心」!!

ヴィアマテラス宮崎の
感謝祭が大盛りあがり

出生記念に命名書を
お渡しします

株新緑園が5年ぶりに
農林水産大臣賞を受賞

新富・木城・高鍋の酪農家7軒

からなる児湯農協酪農受精卵協議会が、宮崎日日新聞農業技術賞を受賞しました。この協議会

では、地域の肉用牛一貫経営農家と連携して、血統の良い和牛の受精卵を乳牛へ移植。乳牛が和牛の子牛を産むことで、酪農家は副収入が増え、経営安定につながり、肥育牛農家は優良な子牛を安定して確保できる好循環ができました。会長の本部博久さんは「チーム一丸でどれた賞。大変嬉しい」と語りました。

役場町民課の窓口で出生届を提出された際に、記念として命名書を発行するサービスを開始しました。

命名書は梅、ルピナス、ウミガメをモチーフにした3種類から選ぶことができます。

出生記念として、ぜひご利用ください。

その年の優れたお茶を選定する、第75回全国茶品評会の蒸し製玉緑茶の部門で、株式会社新緑園が最高得点を獲得し、農林水産大臣賞を受賞しました。今回出品した茶葉は、昨年4月に

110名の地域住民と協力して手摘みしたもので、新緑園にとっては、5年ぶり4回目の農林水産大臣賞受賞です。

12月19日、しんまち子供会(新町地区)のはやぶさ少年消防クラブが、クリスマス防火パレードを行いました。今年は、テグバジャヤー口宮崎の梅田魁人選手と大熊健太選手がゲスト参加。子どもたちは選手と一緒にボールを使って体を動かした後、法被を着て拍子木を打ちながら地区を巡回し、大きな声で火の用心を呼びかけました。

子どもたちは「選手とサッカーができるよかったです」「拍子木が楽しかった」と喜んでいました。

12月18日、新富町総合文化公園で、「ヴィアマテラス宮崎ファン感謝祭2021」が開催されました。集まったファンと選手は、チームに分かれて風船

割りゲームや団対抗リレーなどで競い合ったり、選手の出し物で会場が笑いに包まれるなど、アツトホームな雰囲気の中、交流を深めました。

昨年は、九州2部リーグで優勝を果たしたヴィアマテラス宮崎。今年は昇格した九州1部リーグでの優勝を目指します。

